



**LUXOR - NAGA HAMADI - SOHAG - TELL EL AMARNA - MENIA - CAIRO** El Nilo nos acompaña durante todo este precioso recorrido.

Navegaremos entre orillas que susurran secretos de faraones y dioses. Cada parada es un portal al pasado: los jeroglíficos tallados en las columnas, los obeliscos que apuntan al cielo y los dioses que aún vigilan desde sus altares. No existe mejor manera de conocer este país que guiados por su gran río, testigo y guardián de algunos de los más increíbles tesoros de la gran civilización egipcia. Sin duda una experiencia inolvidable para cualquier viajero.

8 Días / 7 Noches - Salidas del 19 APR 2025 al 04 OCT 2025

desde **1.495 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN – LUXOR

Embarque en vuelo especial directo con destino Luxor. Llegada, asistencia por nuestro representante de habla hispana, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al crucero. Distribución de camarotes, alojamiento y cena.

### DÍA 2. LUXOR – NAGA HAMADI

Pensión completa. El día de hoy lo dedicaremos a descubrir la maravillosa ciudad de Luxor, la antigua Tebas, que fue capital del Imperio Medio y Nuevo. Recorreremos la Orilla Occidental, Patrimonio de la humanidad desde 1979, para conocer la majestuosa Necrópolis de Tebas. Visitaremos el Valle de los Reyes, el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. También visitaremos hoy los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y la recientemente recuperada mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud que une ambos templos. Traslado al barco en Naga Hamadi, este pueblo se hizo famoso porque en 1945 allí apareció una amplia colección de códices antiguos. En 367, los monjes del lugar copiaron unos 45 escritos religiosos (incluidos los evangelios gnósticos de Tomás, Felipe y Valentín) en una docena de códices que fueron guardados en un recipiente sellado y escondidos en unas grutas próximas, donde permanecieron ocultos durante casi 1600 años hasta que dos campesinos egipcios los encontraron. Noche a bordo.

### DÍA 3. NAGA HAMADI - DENDERA Y ABYDOS - SOHAG

Pensión completa. Hoy disfrutaremos de la visita del Templo de Dendera dedicado a la diosa Hathor. Su construcción comenzó en la época de Nectanebo I, continuó hasta la época romana. El templo contiene doce criptas decoradas, dos salas hipóstilas y dos capillas funerarias, de una de ellas procede el "zodiaco" que hoy se encuentra en el Museo del Louvre. Tras hacer una última parada en el templo de nacimiento de Isis continuaremos nuestra ruta hacia el famoso templo de Abydos, erigido por Seti I en honor a Osiris. En este templo no solo se representan importantes escenas de la vida de Seti I y Ramsés II, sino que es donde se encuentran las famosas listas reales, con los nombres de los 77

reyes de Egipto desde Menes hasta el propio Seti I. Abydos fue el centro religioso de mayor peregrinación de Egipto. Aquí se representaban los "Misterios de Osiris", una ceremonia de ultratumba en la que se reproducía la muerte y la resurrección del dios. Después nos dirigiremos al barco en Sohag Noche a bordo.

#### DÍA 4. SOHAG – ASYUT – TELL EL AMARNA

Pensión completa. Hoy pasaremos el día navegando hacia Sohag, una próspera ciudad comercial y una importante ciudad universitaria en la región del Alto Nilo. Durante nuestra navegación disfrutaremos del cambiante paisaje de las orillas del Nilo. Sohag ha sido bendecida con una amplia gama de tierras agrícolas y es reconocida por producir numerosos cultivos como trigo, arroz y algodón además de la caña de azúcar. Noche a bordo.

#### DÍA 5. TELL EL AMARNA – BENI HASSAN - MENIA

Pensión completa. Comenzaremos un interesantísimo día de visitas por la mítica ciudad de Tell el Amarna, o simplemente Amarna, el nombre actual con el que nos referimos a la ciudad de Akhetaton, el faraón "hereje". Fue capital del Antiguo Egipto a mediados del siglo XIV a. C durante un brevísimo pero significativo período de tiempo, una época misteriosa y rupturista, que atrae la atención de egiptólogos y aficionados. Contaremos con guías expertos que nos ayudaran a interpretar adecuadamente las ruinas que se presentan ante nuestros ojos, ya que la esplendorosa ciudad fue destruida y expoliada. Podremos admirar el Gran Templo de Atón, un templo al aire libre cuyo objetivo era que penetrara la luz solar con toda su fuerza. También conoceremos Valle Real de Amarna, donde Akhenaton y su familia proyectaron su descanso eterno en sustitución del Valle de los Reyes. El proyecto quedó inconcluso, pero la más avanzada fue la tumba para Akhenatón, aunque su sarcófago estaba sellado, nunca se encontró su cuerpo... A continuación, nos dirigiremos a las tumbas de Beni Hassan construidas en tiempos de las dinastías XI y XII. Estos hipogeos fueron realizados para el descanso eterno de nobles y gobernadores locales y suponen un magnífico retrato de la sociedad, con paredes decoradas con escenas de la vida cotidiana. Solo son accesibles algunas, pero sus salas hipóstilas son de gran interés. Traslado al crucero en la ciudad de Menia que experimentó gran fama en los setenta debido a que en unas cuevas cercanas se encontró un papiro que contiene el evangelio gnóstico de Judas. Noche a bordo.

#### DÍA 6. MENIA - BENI SUEF - EL CAIRO

Pensión completa. Hoy disfrutaremos de un relajante día de navegación hasta Beni Suef, durante nuestro recorrido podremos observar esta zona rural que históricamente se ha dedicado a la fabricación de lino, la hiladura de algodón y el tejido de alfombras durante cientos de años. Un interesante paisaje mezclado con zonas desérticas. Noche a bordo.

#### DÍA 7. EL CAIRO

Desayuno. Por la mañana visita de la conocida como explanada de las pirámides. La necrópolis de Guiza es la mayor del Antiguo Egipto, con enterramientos desde las primeras dinastías, aunque su esplendor lo alcanzó durante la IV dinastía, con la pirámide de Keops, también conocida como la Gran Pirámide, la de Kefrén y la, relativamente pequeña, Micerino. También visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, a 500 m de la Pirámide del mismo nombre, casi intacto al haber estado cubierto por la arena hasta el siglo XIX. Y junto al templo la gran Esfinge con una altura de unos veinte metros y 57 metros de longitud. La cabeza podría representar al faraón Kefrén con cuerpo de león. En épocas antiguas estaba pintada en vivos colores: rojo el cuerpo y la cara, y el nemes que cubría la cabeza con rayas amarillas y azules. Tras el almuerzo iremos a conocer el enigmático Museo Egipcio de Antigüedades inaugurado en 1902. Cuenta con más de 136.000 objetos clasificados de diferentes épocas de la historia egipcia. Y terminaremos nuestro tour en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili fundado en 1382. Un inmenso zoco de estrechas callejuelas con miles de pequeñas tiendas atestadas de mercancías, calles repletas de gente, mesas a las puertas de los cafés y pequeños talleres de artesanos. No os podéis perder el famoso café El-Fishawi (de los espejos), abierto las 24 horas desde hace 200 años, lugar de reunión para los artistas locales que era frecuentado por Naguib Mahfuz, premio Nobel de Literatura y uno de los autores más conocidos de Egipto. Traslado al barco y noche a bordo.

#### Día 8. EL CAIRO - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

## Fechas de salida

Salidas sábados alternos del 19 APR 2025 al 04 OCT 2025

Consultar itinerario a la inversa entradas por Cairo:

[https://www.samatravel.com/es/Viajes/NORTE-DE-  
AFRICA/EGIPTO/CRUCERO\\_POR\\_EL\\_NILO\\_TODO\\_INCLUIDO\\_CAIRO](https://www.samatravel.com/es/Viajes/NORTE-DE-AFRICA/EGIPTO/CRUCERO_POR_EL_NILO_TODO_INCLUIDO_CAIRO)

## Alojamientos previstos o similares 5\*

Motonave Málaga

## Incluye

Vuelo chárter directo

Tasas de aeropuerto (260€)

7 noches crucero Nilo PC en motonave 5\*

1 almuerzo en restaurante locales en El Cairo

### Visitas según itinerario:

- Valle de los Reyes, Templo de Hatshepsut, Colosos de Memnon, Templos de Luxor y Karnak, Templos de Dendera y Abydos, Tell El Amarna, Tumbas de Beni Hassan, Explanada de las pirámides y Museo de Antigüedades y Bazar Khan El Khalily.

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro de viaje básico

Visado de entrada/propinas generales

## No Incluye

Propinas del guía (a criterio personal)

Bebidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

## Suplemento Individual

425€

## Observaciones

Por motivos de operativa e indicaciones de la autoridad egipcia, los puntos de embarque y desembarque pueden variar sin aviso previo, siempre sin afectar al contenido de las visitas.

